



BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

- 会長 / 望月 威男
 - 副会長 / 柳瀬 英雄
 - 幹事 / 久保田 美弘
 - 副幹事 / 曾根田 充
- 例会日：毎週月曜日 18:00～19:00
 例会場：静岡グランドホテル中島屋
 事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

2010-2011年度RI会長 レイ・クリングスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

平成23年1月31日(月)

No.997
第1069回 例会

ホームページ
アクセス数
2011.2.1
10707
2011.1.25
10656

ゲ
ス
ト

静岡東RC
浦野 敏晴 様

♪ 本日のロータリーソング：「手に手つないで」 ● ソングリーダー：高橋 義孝 会員

望月威男会長の時間



前回の卓話の時間は吉川会員による、昨年10月に奈良へ旅をした時のスライドが非常に思い出深く、平城京ロータリークラブとの交流や、1300年前の都の様子、東大寺や京都の舞妓さん等、本当に旅をもう一度した様に感じて楽しかったです。

川島秀史会員のお話は、最先端の事務機の話で、もうすぐ携帯電話から自宅のコピー機やパソコンに指示を出して、お客様と話が出きる時代になるとの事、本当に近い将来はすぐその様に感じて、私はいよいよ仕事から手を引かなければと感じ入ったお話でした。

今日は、半期を振り返ってということで、各委員長の皆様にご発表して頂きます。私の半期を振り返ると、何と言ってもスタートは予算の組み方でした。特別会計から150万円を繰入れして、今年は運営してる事です。10月にはG.S.E.の歓迎と奈良への旅、12月のクリスマス家族会と皆様の大きなご協力があり、本当に無事ここまで終了した事をありがたく感謝しております。

話は変わりますが、今日の朝刊のトップに”エジプト無政府状態”との見出しにビックリしました。デモが続いて大変な事ですが、新聞で無政府状態と書かれる事は、本当に大変な事態になってしまったのかと推測します。私は2007年11月、エジプトへ旅をした時、見て来たエジプト博物館のガラスが割られていたとテレビで放送されたのを見て、非常に悲しく残念に思いました。

エジプトへは、ルクソールにある、カルナック神殿のオベリスクを建立した、あの巨大な200トン以上もある石を掘り出したアスワンの石切場を見に行きました。エジプトの思い出は沢山ありますので、今のエジプトの政治状態が残念でなりません。一日も早く安定した状態になる事を希望しています。

■ 幹事報告 久保田 美弘 幹事

- ・本日は「半期を振り返って」です。
- ・来週は理事会ですので、メンバーの方は宜しくお願いいたします。

■ スマイル報告 川嶋 秀史 会員

■ 会員からのスマイル / 3名 総額 / 11,000円

- 望月威男会員... エジプト、エチオピア旅行が中止になりました。誰が悪いんでしょう？前回は、ツチ族とフツ族のせいでしたが今回はムバラクかな？ サッカーアジアカップの優勝を祝って。
- 柳瀬会員... 先週の例会後、次年度の常任委員長の皆様と初顔合わせと懇親会を行いました。出席していただきありがとうございました。次週2/7の例会は、所用のため、理事会・例会を欠席しますので、スマイルします。
- 山梨会員... 遅くなりましたが、クリスマス家族会では、御食事券をいただきました。ありがとうございました。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 吉川 正宏 ・ 金丸 智昭 ・ 田島 潤一 ・ 長嶋 明彦 ・ 南條 恭有紀 ・ 寺尾 和則

ホームページ <http://www15.ocn.ne.jp/~srcr2620/> メールアドレス srcr2620@leaf.ocn.ne.jp